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Asuntos Estudiantiles

2. Aprobación y firma del Acta Ordinaria del 11 de junio de 2002.

,

1. La sesión dio inicio a las 9:45 horas, con el siguiente orden del dla:

~i~~.~~.
-r - t . Informe de actividades del MTRO. JUAN FRANCISCO SANCHEZ RUIZ .

I
3. Informe de las comisiones del Consejo Técnico

Reglamentos

Sergio Diaz Ramírez
Teresa Guerra Dávila
Martha Guerrero Morales
Faustino López Barrera
María Elena Lozano Paz
Laura Mecalco Herrera
Alicia Quiroz Garcia
Alejandro Rogel Ramirez
Rebeca Romo Pinles
Maria de Jesús Sánchez Colin
Alberto Miranda ar. o
José Gabriel nche uiz
María Guadal pe Ló z Martin

La Comisión Asesora de Idiomas, informa sobre los Informes de Actividades y
Planes de Trabajo de la Prcfa. Beatriz Vera López.

Asuntos del Personal Académico

La Dirección General de Asuntos del Personal Académico, informa sobre la
integración de Comisiones Revisoras del PRIDE.

Profesores de la Carrera de Pslcoloqla. presentan propuesta para integrante de la
Comisión Evaluadora del PRIDE del Area de las Ciencias Sociales.

Solicitudes de licencias , permisos, diferimiento o disfrute de año sabático, de
los profesores:

- ir'I vIJ~j11(J;
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8. Informe que presentan después de haber disfrutado de permiso, año sabático o
• beca~~s profesores:

~CiSCO Cruz Vázquez
Gus tavo Francisco Gálvez Reyes

9. Dictámenes de concursos de oposic ión y/o promoción, enviados por la diferentes
Comisiones Dictaminadoras.

10. Informes que presentan los integrantes de la Comisión Especial Revisora del caso
de los profesores María Euqenia Ibarra Herná ndez y José Núñez Flores.

11. Los profesores Armando Rivera Mart ínez y Alejandro Córdova Cárdenas, presentan
su inconformidad por la ratif icación de dictamen.

12. El Departamento de Lenguas Extranjeras, envía propuesta para integrantes de la
Comisión Dictaminadora.

13. El Comité Académico de la Carrera de Enfermería, envía reconsideración sobre la
prórroga en la permanencia por un año de los profesores representantes de la
carrera.

14. El Comité Académico de la Carrera de Psicología, solicita información sobre el
aumento de horas en Servicio Social.

15. El Consejero Técnico Héctor Magaña Vargas, envía algunas consideraciones sobre
el aumento de horas en Servicio Social para las carreras de Ciencias de la Salud.

16. La Carrera de Psicología, informa que se recibió la solicitud para participar en el
premio de Servicio Social "Dr. Gustavo Saz Prada", de los alumnos René de la Cruz
Matamoros y Claudia María Domínguez Amaro.

17. El Mtro. Roberto González Meléndez, solicita el incremento de dos horas en la
asignatura de Física en el Curso Propedéutico.

18. Trabajadoras de esta Facultad, solicitan permiso para la venta de dulces

19. Se presenta el ReglamentoUI01l!1"'ll..del Sistema Bibliotecario de la Facultad de
Estudios Superiores Zara za.

j
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La Consejera Técnica Maria Virginia González de la Fuente, informa que el
Comité Académico de la Carrera de Cirujano Dentista, propone revisar el
Reglamento Interno para la designación de funciones del Personal Académico
en las Tesis, para que aclare si profesores ajenos a la UNAM, pueden ser
directores de tesis.

Se solicita información sobre la instalación de la Comisión de Hostigamiento.

21. Asuntos Generales:

11 1. A esta sesión asistieron los consejeros técnicos:

11. La sesión estuvo presidida por el MIro. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUlZ y
como secretario el C.D. ALFREDO S. SÁNCHEZ FIGUEROA.

Lic. MARIA GRACIELA CASTRO RODRIGUEZ
C.D. YOLANDA LUCINA GOMEZ GUTIÉRREZ
Q.B.P. MARIA VIRGINIA GONzALEZ DE LA FUENTE

,,\ M.C. MARCO ANTONIO GUZMÁN ESCALERA
\\ M.C. DAVID ROSAS HUERTA

l' MIro. HÉCTOR MAGAÑA VARGAS
" Miro. JORGE IGNACIO SANDOVAL OCAÑA

M.en C. GERARDO CRUZ FLORES
M.en C. ESTEBAN MINOR PÉREZ
Q.F.I. MARiA DEL CARMEN NIÑO DE RIVERA OYARZABAL
Q.F.B. JOSÉ OSCAR GONzALEZ MORENO
Dr. ViCTOR MANUEL MENDOZA NUÑEZ
M.en C. MARiA DEL CARMEN GARCiA RODRiGUEZ
M. en IBSH. ANGÉLICA FLORES RAMIREZ
Pro' . JESUS EDUARDO SUÁREZ MARTiNEZ
Pro'a. MARIA ERÉNDIRA MALDONADO ARELLANO
Alumno JORGE FRANCISCO VELASCO MARTiNEZ

, 20.~u.ntos pendientes:

La División de Ciencias de la Salud y del Comportamiento, precisa la información
sobre la organización y uso de espacios fisicos.

\

IV. Los acuerdos con~oB"",,"",,, orden del día, fueron los siguientes:

rj(\
~.
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1. Informe de activ idades del MTRO. JUAN FRANCISCO SANCHEZ RUIZ.
1I).m\ ... ..~ \. 0.... ,'~ .

\ ~ Informa el Mtro. Sánchez Ruiz. que se firmó un Conven io de colaboración con el
. lnstituto jíe Física y la Facultad de Medicina de la UNAM , para que dos o tres

I JI~'/ estud iantes de fas Carreras de Biología y O.f.S ., que deseen real izar estan cias en
""'''Uf: esas dependencias les sea reconocido en nuestra Facultad com o Serv icio Social.

También se ha trabajado con la Delegación lztapalapa, para ver la posib ilidad de
que en esta zona disminuyan los asaltos, por lo que se está tom ando como medida
de seguridad el retiro de ambulantes de la periferia de nuestros campos. Asim ismo
nuestra Facultad se unió con Telmex y la Nissan para evitar la instalación de una
gasera junto al Campo 1.

En la reunión que se tuvo con el Rector, éste felicitó a las escuelas y facultades
periféricas por la tranquilidad con la que se llevaron a cabo las elecciones de
Consejeros Universitarios de Profesores y Alumnos, ya que éstas transcurrierón sin
incidentes. Solicita se incluya a partir de la sesión de septiembre un informe de las
reuniones del Consejo Universi tario por parte de la Consejera Maria Virginia
González de la Fuente.

4

u

firma el acta correspondien te.

Acuerdo No: 02/07-50/1.1:
Cons ejo Técnico se da por enterado.

Se adquirió el equipo necesario para otorga r reposic ión de credenciales a alumnos
de este plantel, misma que tendrá un costo de $25.00. Esto para dar cumplimiento a
las medidas de seguridad dentro de esta Facultad. Posteriormente se establecerá la
recredencialización para profesores y visitantes.

Se tuvo una reunión con la Universidad de Tlaxcala, para formar tutores para el
posgrado, quienes asesorarán a los alumnos que estén realizando diplomados para
obtener la Maestria en Educación Superior.

Aprobación y firma del Acta Ordinaria del 11 de junio de 2002 .

Acuerdo No : 0?fD1-5~¡'

Consejo Téc ICO a

El Municipio de Nezahualcóyotl, tiene interés en invertir para la realización de un
. Programa de Prevención de Adicciones , en una de nuestras Clínicas
~Mu l tidisci p l inari as. Solicita que los profesores que tengan una estrategia para

\i' resolve r dichos problemas de adicción lo hagan saber.

"1
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Acuerdo No: 02/07-50/3.2:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Se solicita realizar un Taller de Lineamientos para que se informe lo que se requiere
para presentar proyectos a CONACYT y a PAPIT , entre otros.

3. Informe de las comis iones del Consejo Técnico

~~.~~Asuntos Estudiantiles
Informa la Comisión que sigue desaparecida la solicitud de baja tempora l de un
alumno de la Carrera de Médico Cirujano. el cual tenía problemas fami liares. Dicha
comisión no tiene objeción en solicitar la aprobación de su solicitud.

Acuerdo No: 02/07-50/3.1:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Reglamentos
La Consejera Angélica Flores Ramirez, solicita pertenecer a la Comisión de
Reglamentos, permanentemente.

Se presenta el Reglamento del Funcionamiento Interno del Comité de Investigación,
se propone solicitar a los Comités Académicos de Carrera que los proyectos de
investigación que sean aprobados se informen a la Coordinación de Investigación.

• Acuerdo No: 02/07-50/3.3:
1) Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

11 1
I

1
11

Acuerdo No: 02/07-50/3.4:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Asuntos del Personal Académico
Informa la Comisión de Vigilancia de las Elecciones para Representantes de
Alumnos y Profesores ante el Consejo Universitario. los siguientes resultados :

Profesores:
De un total de 1390 profesores votaron 720 (51.7%):

349 Votos.
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PROFA. ALMA XÓCHITL HERRERA MÁRQUEZ
- PROF. FAUSTINO LÓPEZ BARRERA

~ L . It>.
~ ./~ PROF. JESÚS EDUAROO SUÁREZ MARTINEZ
_. ' PROF. MARIO SERGIO BRIONES QUIROZ

Alumnos:
De un tota l de 640 1 alumnos. votaron 1073 (17.2%)

ALUM. DANIEL ADRIÁN MENDIETA FLORES
ALUM. JUAN MANUEL RIVA PALACIO VALENCIA

ALUM. JOSE DE JESÚS VILLALOBOS MARTINEZ
ALUM. ELSA ESPIDIO FLORES

ALUM. JOSÉ ANTONIO ZÚÑIGA HERNÁNDEZ
ALUM. ARTURO ROSAS ORDÓÑEZ

289 Votos

66 Votos

457 Votos

516 Volos

100 Votos

Se enviaron los resultados al Consejo Universitario y se espera la sanción
correspondiente.

Acuerdo No: 02l07~SO/3.5:

Consejo Técnico se da por enterado.

• La Comisión de Vigil ancia para eleg ir representantes de alumnos ante el Consejo
,1\ Académico del Área de las Ciencias Sociales, informa que sólo se inscribió una

11\ fórmula integrada por HORAC/O FRANCISCO CHAVlRA REYES y G/NA LOZADA
l' 9LVERA, misma que obtuvo 48 votos. Se enviaron los resultados al Consejo de

1 Area correspondiente y se espera la sanción a dichas elecciones.

Acuerdo No : 02/07·5013.6:
Consejo Técnico se da por enterado.

Se propone que en próximas elecciones , se insacule a profesores de Tiempo
Completo y a quienes tengan su mayor fuente de ingresos en esta Facultad.

~
'fl" T'ambién se propone que para convoca torias próximas de elecciones, si se inscribe

, \ una sola fórmula, se sus enda la votación y en automático se le da como ganadora .

I\ 1\' Acuerdo No: 02/07· 0 /3.7:, jO Consejo Téc'¡ico ap r: pOfiunanimidad.

6 .JI. t cQ{:P

~
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4. La Dirección General de Asuntos del Personal Académico, informa sobre la
integración de Comis iones Revisoras del PRIDE.

_~'S..~~'nforma el Secretario del Consejo, que se deberán proponer dos profesores por área
. un interno y un externo, deben ser Titulares con PRIDE ~C", presentar carta de

aceptación y resumen curricula r, antes de las vacacio nes de agosto.

Acuerdo No: 02/07-50/4.1:
Consejo Técnico se da por enterado.

5. Profesores de la Carrera de' Psicología, presentan propuesta para integrante de la
Comisión Evaluadora del PR1DE del Area de las Ciencias Soc iales.

Acuerdo No: 02/07-50/5.1:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad proponer al Profesor SAMUEL
JURADO y NIETO, como miembro de la Comisión Evaluadora del PRIDE del
Área de las Ciencias Sociales.

La Comisión Asesora de Idiomas, informa sobre los Informes de Actividades y
Planes de Trabajo de la Profa. Beatriz Vera López.

-

Acuerdo No: 02/07-50/6.1:
Consejo Técnico no aprueba los Planes de Trabajo 2001 y 2002 ni los Informes
de Actividades 2000 y 2001 de la Profa. Beatriz Vera López, por encontrarse

. incompletos y haber sido entregados extemporáneamente.

\,\\ Acuerdo No: 02/07-50/6.2:
\" Consejo Técnico acordó solicitar a la Profa. Vera, explique y envie

1
\ comprobantes del tema de los estudios de doctorado que dijo iba a realizar. En

caso de existir alguna irregularidad se notificará a la DGAPA.

7. Solicitudes de licencias , permisos, diferimiento o disfrute de año sabático, de
Jos profesores:

Sergio Díaz Ramírez
Solicita disfrutar de su año sabático del 17 de septiembre de 2002 al 16 de
septiembre de 2003.

Acuerdo No: 02/0jP.roi'7:1-
Consejo Técni ap a p r unanimidad.

7
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1° de sept iembre de 2002 al 21 de

Martha Guerrero Morales
Solicita disfrutar de su año sab ático del 17 de septiembre de 2002 al 16 de
septiembre de 2003.

Acuerdo No: 02l07-S0fl.3 :
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Acuerdo No: 02l07·S0fl.2:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

r..~~~. H r-TO:e::re::-s::-a=-G=u::-e'='=a-;D"áC-v"-i/::-a- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ---¡
1;- - -- Solicita diferimiento de su año sabático del

febrero de 2003.

Acuerdo No : 02/07·5017.4:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

8

\' \\ María Elena Lozano Paz

1
\\ Solicita diferimiento de su año sabático dei S de Junio al16 de septiembre de 2002,

\\ así como disfrutar del mismo del 17 de septiembre de 2002 a116 de septiembre de\ 'A 2003.

~
Acuerdo No: 02/07·S017.5:
Consejo Técn ico aprueba por unanimidad.

Faustino López Barrera
Solicita diferimiento de su año sabático del 22 de agosto de 2002 al 22 de febrero
de 2003.
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Alejandro Rogel Ramírez
Solicita disfrutar de su año sabático del 26 de agosto de 2002 al 25 de agosto de
2003.

Rebeca Romo Pinales
Solicita disfrutar de su año sabático del 10 de septiembre de 2002 al 31 de agosto
de 2003.

Acuerdo No: 02/07-50/7.7:
Conseio Técnico aprueba por unanimidad.

Acuerdo No: 02/07-S0/7.8:
Conseio Técnico aDrueba oor unanimidad.

Acuerdo No: 02/07-50/7.9:
Conseio Técnico eoruebe oor unanimidad.

Alicia Quiroz Garcia
Solicita disfrutar de su año sabático del 10 de septiembre de 2002 al 31 de agosto
de 2003.

Maria de Jesús Sánchez Colín
Solicita disfrutar de su año sabático del 14 de septiemb re de 2002 al 13 de
septiembre de 2003 y aprobación de su Plan de Trabajo a desarrollar en el Colegio
de Posgraduados, Laboratorio de Microbiología en Montecillos, Texcoco.

Acuerdo No: 02/07-50/7.11:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad, condicionado a que la Dir. Gral. De
Asuntos del I Académico le otorgue la beca, de no ser asi se hará el
descuento orres ,qn íente.

I

Alberto Miranda Gallardo
Solicita renovación de comisión con goce de sueldo del 21 de agosto de 2002 al 20
de agosto de 2003, para realizar estudios de doctorado en la UAM tztapalapa, con
la beca que obtendrá en el Programa de Apoyos par la Superación del Personal
Académico de Tiempo Completo de la UNAM.

Acuerdo No: 02/07-50/7.10:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.
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José Gabriel Sánchez Ruiz
Solicita renovación de comisión con goce de sueldo del 10 de septiembre de 2002
al 31 de agosto de 2003, para realizar estudios de doctorado en Ciencias con
especia lidad en Matemática Educativa, en el Centro de Investigación y Estudios
Avanzados (CINVESTAV) del IPN, con la beca que obtendrá en el Programa de
Apoyos par la Superación del Personal Académico de Tiempo Completo de la
UNAM.

Acuerdo No: 02/07-S0n.12:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad, condicionado a que la Dir. Gral. De
Asuntos del Personal Académico le otorgue la beca, de no ser así se hará el
descuento corresoondiente.

Maria Guadalupe López Marlinez
Solicita permiso sin goce de sueldo del 7 al 18 de octubre de 2002, en su plaza de
Profesor de Asignatura "A" Interino.

Acuerdo No: 02/07-S0n.13:
Conseio Técnico aDrueba Dar unanimidad.

8. Informe que presentan después de haber disfrutado de permiso, año sabático o
beca, los profesores:

Francisco Cruz Vázquez
Gustavo Francisco Gálvez Reyes

Acuerdo No: 02/07-S0/8.1:
Consejo Técnico se da por enterado.

9. Dictámenes de concursos de oposición y/o promoción, enviados por la diferentes
Comisiones Dictaminadoras.

10

/9.1:
ba or unanimidad.

EDUARDO ARTURO CONTRERAS RAMIREZ
De Profesor de Carrera Asociado "C" Interino a Profesor de Carrera
Asociado "C" Definitivo, en el Área de Psicología Clínica de la
Carrera de Psicología , el cual procede a partir del 4 de junio de
2002.

Profesor:
Dictamen:
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PROMOCION de Profesor de Carrera Asociado "C" Definitivo a
Profesor de Carrera Titular "A" Definitivo, en el Área de
Metodología General y Experimental de la Carrera de Psicología, el
cual rocede a artlr del 29 de ma o de 2002.

JOSE MARCOS BUSTOS AGUAYOProfesor:

Acuerdo No: 02/07·50/9.5:
conseto Técnic rueba or unanimidad.

Dictamen:

Profesor: ALFREDO DE LEON VALDEZ
Dictamen: De Profesor de Carrera Asociado "8 " Interino a Profesor de Carrera

Asociado "B" Definitivo, en el Área de Teoría Odontológica de la
Carrera de Cirujano Dentista, el cual procede a partir del 1° de abril
de 2002.

Acuerdo No: 02/07-50/9.3:
Conseio Técnico eorueb« oor unanimidad.

Profesora: MARIA ELENA LOZANO PAZ
Dictamen: De Profesor de Carrera Asoci ado "C" Interino a Profesor de Carrera. Asociado "e" Definitivo, en el Área de Psicolog ia Educativa de la

Carrera de Psicologia, el cual procede a partir del 5 de jun io de
2002 .

Acuerdo No: 02/07-50/9.2:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Profesor: ALFREDO DE LEON VALDEZ
Dictamen: PROMOCION de Profesor de Carrera Asociado "B" Definitivo a

Profesor de Carrera Asociado "C" Definitivo, en el Área de
Teoría Odontológica de la Carrera de Cirujano Dentista, el cual

Iprocede a partir del 10 de abril de 2002.

l Acuerdo No: 02/07·50/9.4:
Consejo Técnico alJrueba 1J0r unanimidad.
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Acuerdo No: 02/07-50/9.7:
Consejo Técnico aprueba uor unanimidad.

12

Una plaza de Profesor de Asignatura "A" Definitivo, en el Área Social de la
Asignatura (Módulo) Seminario de Integración 1 y 11 (lMSO) de la Carrera de
Cirujano Dentista.

En el caso de revisión de los Profesores María Eugenia Ibarra Hernández y Jos é
Núñez Flores, la Comisión Especial Revisora, informa que después de analizar las
pruebas del concurso, se encontró que no existen comentarios finales y justificados,
además la fundamentación es ambigua e incompleta para las calificaciones
reprobatorias, por lo que sugieren se reponga el concurso para ambos profesores.

. Profesora: MARIA DEL CARMEN ORTEGA ESPINOSA
Dictamen: PROMOCION de Profesor de Carrera Asociado "B" Definitivo a

Profesor de Carrera Asociado "c" Definitivo, en el Área
Odontológica de la Carrera de Cirujano Dentista, el cual procede a
partir del 20 de marzo de 2002.

Acuerdo No: 02/07-50/9.6:
Consejo Técnico eoruece oor unanimidad.

10, Informes que presentan los integrantes de la Comisión Especial Revisora del caso
de los profesores María Eugenia lbarra Hernández y José Núñez Flores.

Acuerdo No: 02/07-50/10.1:
Consejo Técnico acordó reponer el concurso de Profesor de Asignatura "A "
Definitivo en el Área de Quimica Inorgánica Exp erimental de la Asignatur,

·N MÓdUIO) Laboratorio de Ciencia Básica I de las Carreras de Q.F.B., Ingenieria
, Química y Biologia; partir de pruebas, para los profesores Ma. Eugenia Ibarra
~ ernández y José Núñez Flores.

En el caso de revisión de la Profesora Rosario Benítez Velázquez, la Comisión
Especial Revi a, infor que después de analizar las pruebas del concurso no se
encontraro errore n e nto a calificaciones o irregularidades en el proceso,

L

•
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Acuerdo No: 02/07-50/13.1:
Consejo Técnico ratifica el acuerdo de no autorizar la prórroga parij que el
Comité Académico de la Carrera de Enfermería, continúe un año más.

14. El Comité Académico de la Carrera de Psicología, solicita información sobre el
aumento de horas en Servicio Social.

N
cuerdo No: 02/07-50/14.1:

Consejo Técnico " . . el aumento a 960 horas como tiempo mínimo para la
ealización del rvic io o . I de alumnos de las Carreras de Cirujano Dentista

~ y Químico F, rmecé ico iólogo, quedando pendiente la Carrera de
, Psicologia.

11. Los profeso res Armando Rivera Martínez y Alejandro Córdova Cárdenas, presentan
su inconformidad por la ratificación de dictamen.

1
( ~ .

Acuerdo No: 02/07-50/11.1:

iJr
A~ Consejo Técnico acordó que se cite a la Comisión Especial Revisora y al Prof.

eJJ Alejandro Córdova para que la mencionada comisión lo escuche y en la
próxima sesión se presente el informe.

L
~ 12. El Departamento de Lenguas Extranjeras, envía propuesta para integrantes de la
~ Comisión Dictaminadora.

Acuerdo No: 02/07-50/11.1:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad proponer ante el Consejo
Académico de Área correspondiente al Prof. Leopoldo Martínez González,
como representante del Claustro de Profesores del Departamento de Lenguas
Extranjeras ante la Comisión Dictaminadora de la misma.

-

recomendando la ratificación del dictamen de No Seleccionada en la plaza de
Profesor de Asignatura "g Definitivo en el Área de Matemáticas de la Asignatura

(
~ ~ ~MÓdUIO) Bioestadistica de las Carreras de O.F.B.. 1.0 . Y Biolog ia.

~ . .
'.) Acuerdo No: 02/07-50/10.2:

• Consejo Técnico ratif ica el Dictamen de No Seleccionada de la Profa. Rosario
Benitez Velázquez.

•
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15. El Consejero Técnico Héctor Magaña Vargas, envía algunas consideraciones sobre
1\~~~1I'tr.-~ . ~ ...~ ~. aumento de horas en Serv icio Social para las carreras de Ciencias de la Salud.

ll - - '.;?"() Acuerdo No: 02/07-S0/15.1:
Consejo Técnico se da por enterado del acuerdo anterior.

16. La Carrera de Psicología, informa que se recibió la solicitud para participar en el
premio de Servicio Social "Dr. Gustavo Saz Prada". de los alumnos René de la Cruz

r Matamoros y Claudia María Domínguez Ama ro.

At~Acuerdo No: 02/07-S0/16.1:
-It Consejo Técnico se da por enterado, y en cuanto se tengan todas las

Jlvf{/J propuestas de 1?f3 diferentes carreras. se citará a una sesión extraordinaria
}//~ para su eprobeclón.

20. Asuntos pendientes:

el incremento de dos horas en la

14

Acuerdo No: 02/07-S0/17.1:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Acuerdo No: 02/07-S0/19.1:
Consejo Técnico acordó que la Comisión de Reglamento lo revise y presente
sus observaciones en la próxima sesión.

18. Trabajadoras de esta Facultad, solicitan permiso para la venta de dulces.

.~ - La División de Ciencias de la Salud y del Comportamiento, precisa la información
~' " sobre la organización y uso de espacios fisicos.

~ Hizo uso de la pala a' Norma Yolanda Pérez Esparza, responsable de

• comisión, quienes te reunen a ve al mes.

Acuerdo No: 02/07-S0/18.1:
Consejo Técnico no aprobó el permiso para la venta de dulces.

1\\\ 9. Se presenta el Reglamento Interno del Sistema Bibliotecario de la Facultad de
'\\1 Estudios Superiores Zaragoza.

\11

\

\ '\ o~/ 17. El Mtro. Roberto González Meléndez, solicita\.W asignatura de Física en el Curso Propedéutico.

-

-
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~
C.D. ALFREDO S. SANCHEZ FIGUEROA
SECRETARIO DEL H. CONSEJO TÉCNICO

Acuerdo No: 02/07-S0/21.2:
Consejo Técnico se da por enterado.

La Consejera Técnica Maria Virginia González de la Fuente, informa que el
Comité Académico de la Carrera de Cirujano Dentista, propone revisar el
Reglamento Interno para la designación de funciones del Personal Académico
en las Tesis, para que aclare si profesores ajenos a la UNAM, pueden ser
directores de tesis.

Se solicita información sobre la instalación de la Comisión de Hostigamiento.

Se efectuara una reunión el jueves 18 de julio en la Sala de Seminarios 1.

Acuerdo No: 02/07-S0/21.1:
Consejo Técnico se da por enterado.

s cteo

\1\
\\\ La sesión termin é

11\

-

Acuerdo No: 02/07-S0/20.1:
- Se entregará a este Consejo Técnico, la programación de los espacios fisicos
~~~.~. con grupo para que se apruebe.

..... 1. Asuntos Generales:


